

Siaran Pers

Bukit Asam (PTBA) Dinobatkan Jadi Perusahaan Terbaik di Ajang Serelo CSR Award 2024

Lahat, 20 Desember 2024 - PT Bukit Asam Tbk (PTBA) berhasil meraih trofi *Gold* dan dinobatkan sebagai Perusahaan Terbaik dalam ajang Anugerah Serelo CSR Award 2024 yang diselenggarakan oleh Pemerintah Kabupaten Lahat.

Penghargaan diserahkan secara langsung oleh Imam Pasli, Pj Bupati Lahat, dalam acara Rapat Koordinasi Forum Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan Perusahaan (Forum TJSLP) Kabupaten Lahat pada Rabu (18/12/2024).

Dalam kesempatan ini, Imam mengajak perusahaan swasta, BUMN dan BUMD untuk bersinergi dengan pemerintah mengentaskan kemiskinan di Kabupaten Lahat. Ia juga memberikan apresiasi kepada perusahaan-perusahaan yang telah berkontribusi dalam mendukung pembangunan Lahat.

"Pembangunan tidak dapat berjalan cepat dan tepat sasaran jika dilakukan sendirian. Kita memerlukan kolaborasi dari berbagai sektor untuk membangun daerah bersama-sama," ujarnya.

Imam berpesan agar penyusunan program TJSL perusahaan terkoordinasi dengan kebijakan pemerintah. "Saya berharap anggota Forum TJSLP dapat menyusun program penanggulangan kemiskinan yang tepat sasaran, serta mengoordinasikan setiap kegiatan dengan baik. Dengan kolaborasi yang solid, kita dapat menciptakan dampak nyata bagi masyarakat Kabupaten Lahat," katanya.

Dedy Saptaria Rosa, VP Sustainability PT Bukit Asam Tbk (PTBA), turut menyampaikan pandangannya. Dedy mengatakan, tanggung jawab sosial perusahaan bukan hanya kewajiban moral, tetapi juga merupakan investasi strategis untuk masa depan yang lebih baik. "Kami berkomitmen mendukung upaya pemerintah daerah dan komunitas lokal untuk memastikan pembangunan yang inklusif dan berkelanjutan," kata Dedy.

Menurut Dedy, Serelo CSR Award ini merupakan penghargaan atas kontribusi PTBA dalam upaya meningkatkan kesejahteraan masyarakat. "Apresiasi yang kami raih ini akan menjadi penyemangat bagi PTBA untuk terus mendukung pembangunan di Kabupaten Lahat melalui program-program TJSL," ucapnya.

Dedy pun mengajak seluruh pihak untuk terus memperkuat kerja sama demi menciptakan perubahan positif. "Dengan sinergi yang kuat, setiap langkah kecil yang kita ambil bersama akan membawa perubahan besar. Mari jadikan momentum ini sebagai pengingat bahwa hanya dengan kerja sama, kita bisa menciptakan Kabupaten Lahat lebih sejahtera dan inklusif," tutupnya.

-----000000-----

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

Niko Chandra
Corporate Secretary
PT Bukit Asam Tbk
nchandra@bukitasam.co.id
www.ptba.co.id

Sekilas tentang PT Bukit Asam Tbk

PT Bukit Asam Tbk (PTBA), adalah perusahaan pertambangan terkemuka milik negara Indonesia (BUMN) yang juga merupakan grup dari MIND ID. PTBA berdiri sejak 1981. Inti bisnis perusahaan berfokus pada pertambangan, pengolahan, dan perdagangan batu bara. PTBA mengoperasikan beberapa tambang batu bara di Sumatera, menghasilkan berbagai jenis batu bara, termasuk batu bara sub-bituminus dan bituminus berkualitas tinggi yang masih langka. Pada tahun 2002, PTBA menjadi perusahaan terbuka dan tercatat di Bursa Efek Indonesia. Dengan komitmen terhadap praktik-praktik berkelanjutan dan tanggung jawab lingkungan, PTBA mengembangkan portofolio energi dengan investasi dalam sumber energi terbarukan. Perusahaan ini memainkan peran penting dalam menjaga kestabilan ketahanan energi nasional dalam hal penyediaan batu bara baik untuk pembangkit listrik dalam negeri maupun pasar ekspor, yang berkontribusi secara signifikan pada sektor energi dan perekonomian Indonesia. PTBA juga menjadi pelopor standar etika dengan menjadi perusahaan milik negara pertama dalam sektor energi yang menerapkan Manajemen Anti Penyuapan ISO 37001:2016.